

**La France dans la presse
palestinienne**

Mardi 21 octobre 2008

	<p><i>L'ancien représentant de la France aux Nations Unies lors d'une interview avec le journal « Al Hayat Al Jadida »</i></p> <p><i>Al Hayat al Jadida</i> <i>(La nouvelle vie – proche du Fatah)</i></p> <p>Page 8</p>
--	--

Stéphane Hessel, diplomate français et ancien Ambassadeur de son pays auprès des Nations-Unies, a appelé les Palestiniens à surmonter leurs divisions internes et à s'unir pour former un gouvernement d'unité nationale. Hessel a bon espoir dans cette unification.

Hessel, âgé de 91 ans, a abordé lors de son entretien avec le journal « Al Hayat Al Jadida » au Consulat Général de France à Jérusalem, la situation politique régionale et les projets dans les territoires palestiniens de l'association « Voix De l'Enfant » dont il fait partie.

Hessel, un des défenseurs les plus vigoureux des droits de l'homme, notamment des droits de l'enfant, a affirmé que malgré les crises et les situations difficiles auxquelles font face les Palestiniens, son association continue à semer l'espoir et à dessiner des sourires sur le visage des enfants palestiniens, par le biais des projets menés en leur faveur.

Il a ajouté que malgré la difficulté de la situation politique dans la région, l'absence de progrès véritable dans le processus de négociation, la poursuite de la politique de discrimination de l'Etat d'Israël, sa politique de colonisation et de construction de murs qui changent la réalité sur le terrain, beaucoup d'Israéliens croient encore en l'idée de la coexistence de deux Etats.

Il a précisé à ce sujet que cette idée avance dans l'esprit de nombreux israéliens, bien qu'elle ait encore des détracteurs. Les dirigeants israéliens prennent conscience que le problème territorial se résoudra finalement par l'établissement d'un Etat palestinien, cela sera le seul moyen de rétablir la stabilité dans la région, et de la faire renaître.

Hessel, un des rédacteurs de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme de 1948, a souligné que la France, partenaire et amie des Palestiniens, joue un rôle plus efficace dans la région et devient un acteur influent pour faire triompher les Palestiniens et réaliser la paix dans la région.

Il est prévu qu’Hessel visite avec une délégation de l’association la « Voix De l’Enfant » différentes villes en Cisjordanie et à Gaza, pour évaluer des projets mis en œuvre par l’association.

Il a affirmé qu’à la fin de sa tournée dans la région, il exposerait à l’opinion publique française la situation en Palestine afin d’élargir la base des militants en faveur de la justice en Palestine.

Hessel a appelé le Hamas, qui contrôle la bande de Gaza, à être plus conciliant dans la région, et à avoir une politique d’ouverture. Il a aussi appelé l’Occident à cesser d’ignorer et de refuser tout dialogue avec le Hamas. Il a rappelé qu’il y a un président élu (Abu Mazen) et un conseil législatif élu dont la majorité des membres faisaient partie du Hamas.

Il soutient l’ouverture d’un dialogue entre l’Occident et le Hamas, au lieu de tenter de l’isoler et de l’ignorer, une politique qu’il juge peu féconde. La politique d’isolement et de blocus imposé à Gaza est une politique de désespoir, qui crée de l’injustice pour la population civile innocente, parmi eux des enfants.

Il espère que la délégation pourra entrer dans la bande de Gaza afin d’examiner la situation des palestiniens sur place. Il compte rencontrer les associations qui s’occupent des enfants et étudier les besoins et la souffrance des jeunes qui subissent le blocus.

